

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR LAS DIPUTADAS DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR D^a MACARENA MONTESINOS DE MIGUEL, D^a TRISTANA MORALEJA GÓMEZ, D^a CARMEN RIOLOBOS REGADERA Y LOS DIPUTADOS D. EDUARDO CARAZO HERMOSO, D. TOMÁS CABEZÓN CASAS Y D. ANDRÉS LORITE LORITE

179/000744

15355

¿Cuál ha sido la mejora en términos de producción que se ha realizado en el Centro territorial de RTVE de Aragón desde la inauguración de sus nuevas instalaciones?

Desde la inauguración del nuevo Centro Territorial de Aragón (noviembre de 2017), la producción de contenidos ha mejorado cualitativa y cuantitativamente debido a varios factores:

1.- La digitalización de la redacción de televisión. El cambio tecnológico ha influido positivamente en la calidad de las noticias elaboradas en la redacción, en los nuevos perfiles profesionales, en los ritmos de trabajo, así como en los hábitos de funcionamiento. Se puede afirmar que ha modificado de manera radical los flujos de imágenes, ingesta, edición y emisión, así como el proceso de elaboración de la información.

2.- La unificación de los espacios de radio y televisión. Aun manteniendo las especificidades de cada uno de los medios, se han posibilitado sinergias que redundan en un mejor aprovechamiento de los recursos humanos, equipamientos técnicos y herramientas de producción. Sirvan como ejemplo la utilización de audios de televisión para radio, la emisión de piezas adaptadas para radio, la cobertura de algunas informaciones por parte de un periodista para los dos medios, el transporte de señal, la movilidad compartida de equipos, etc.

3.- El volumen de producción del Centro Territorial. En el caso de Radio Nacional, se ha incrementado la aportación a los programas nacionales y se han puesto en marcha, dentro de la programación territorial, espacios divulgativos dedicados al medio ambiente, gastronomía y cultura. Por lo que se refiere a televisión, también ha habido un incremento en la aportación a la programación informativa nacional a través de los telediarios y, muy especialmente, del Canal 24 horas.

4.- Presencia en plataformas digitales y redes sociales. Desde hace dos años, el Centro Territorial de Aragón participa activamente en la web de RTVE para que, a través del servicio "A la carta", se puedan ver y escuchar sus programas informativos. Del mismo modo, se ha realizado un importante esfuerzo para la difusión de los contenidos informativos aragoneses mediante las redes sociales.

Para adaptarse a todos los cambios antes mencionados, el personal ha seguido un proceso formativo de capacitación, que le faculta para la producción de contenidos en los distintos medios y soportes de RNE, TVE y RTVE.es con el objeto de buscar la mayor eficiencia en el cumplimiento de su función de servicio público.

En Madrid, a 6 de abril de 2020

LA ADMINISTRADORA PROVISIONAL ÚNICA DE LA CORPORACIÓN RTVE


rtve
ADMINISTRADORA
PROVISIONAL ÚNICA
Rosa María Mateo Isasi